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月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 本町の保育所

等について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 太陽わごうこども園における不適切保育の

本町の対応について 

  ア 町の指導保育士によるフォローアップは

現在も継続中か伺う。 

  イ 転園に関する特例措置により転園した園

児、保護者のその後の様子等について伺う。 

 

⑵ 本町に対する第三者委員会からの報告書に

は、民間移管に至る中で、町が拙速だったと

あるが、町の見解を伺う。 

ア 公立保育園の民営化の方針が転換される

までの経緯を問う。 

  イ パブリックコメントは募集されたのか伺

う。 

ウ 選考方法はどのようにされたのか伺う。 

 

 ⑶  町の姿勢について 

  ア 開園前後の園との関係構築はどのように

されていたのか、こども園側から何らかの

協力要請はあったのか伺う。 

  イ 引き継ぎについて「若葉会から努力され

た形跡がない」とあるが、本町はどのよう

な対応をされていたのか伺う。 

  ウ 本町の公立保育園の民間移管に対して、

どのような改善をしていくのか伺う。 

 

 ⑷ 本町の「保育所等長寿命化計画」について 

  ア 南部保育園の民間移行の進捗状況を伺う。 

イ 計画の再編はあるのか伺う。 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石橋 直季 

 

石原 えりか 

１ 
令和６年２月８日 

午前８時３０分 

 

１ 

明風会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 １番 氏名 石原 えりか 

 

２ 本町の財政状況

について 

 

 

 

３ プラスチック

資源回収について 

 

⑴ 本町の財政状況の推移について伺う。 

ア 現町長就任後の借入金の推移を伺う。 

イ この推移の原因と今後の見通しを伺う。 

ウ 本町の財政状況の今後の見通しを伺う。 

 

⑴ 開始から半年以上が経過したプラスチック

資源回収のこれまでの成果や現在の状況、今

後の課題について伺う。 

ア プラスチック資源回収量は令和４年度と

比較し増加しているが、要因は啓発による

町民の意識が向上した結果か伺う。 

  イ 午後２時を過ぎても未回収の集積場所を

見かけることがある。収集の状況、未回収

時間帯の状況について問う。 

  ウ ホームページで説明動画を確認すること

ができない町民もいる。自治会や老人会な

どで要望があれば再度説明会を行うことは

あるのか。 

  エ 現在６０リットルの袋のみの販売である

が、３５リットルの袋の販売の計画はある

か伺う。 

  オ 一般廃棄物処理基本計画にある、「１人１

日当たりのごみの排出量」、「１人１日当たり

の処理しなければならない家庭系のごみ

量」、「資源回収率」それぞれの目標値の達成

は令和８年度までに可能か伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

担当部長 

 


